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RÉSUMÉ 

La mondialisation des relations internationales a eu pour effet de 
transformer les frontières politico-juridique entre les États en contribuant à 
l’émergence d’une solidarité de fait face aux menaces contre la paix du fait du 
terrorisme et de la piraterie maritime consolidée par un phénomène de 
juridicisation et de judiciarisation incarné par les Organisations internationales et 
dont le bras séculier est le Conseil de sécurité. 

Face à l’omnipotence nouvelle du Conseil de sécurité des Nations unies en 
matière de maintien de la paix, les États et les juges ont décidé de pratiquer une 
forme de résistance au nom du respect des droits fondamentaux. 

Le conflit de normes est bien réel, et il y a désormais un dialogue des juges 
qui se substitue partiellement au dialogue des États et des Organisations 
internationales.  

 
ABSTRACT 

As an effect of world globalization, political and juridical frontiers of States 
are changing. Factual solidarity is emerging because terrorism and see piracy 
threaten Peace. The emergency of this solidarity is consolidated by a 
phenomenon of “juridicisation” and”judiciarisation” in binding with 
international Organizations and handing of UN Security Council. 

Face a new full power of this council in matter peace keeping, States and 
judges decided to resist with practical form and in name of fundamental rights 
application. 

The conflict of norms is a reality and now a judge dialogue supply partially 
States and international Organizations co-operation. 
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